

# HEMMINGEN

Möchten Sie den vollständigen Bericht auf der Seite haz.de als Abonnent oder mithilfe eines Probe-Abos lesen, klicken Sie bitte hier.

## Fehlalarm um 8.50 Uhr im Seniorenheim

Zweiter Einsatz  
innen weniger Tage

**Hemmingen.** Im Seniorenheim in Hemmingen-Westerfeld hat am Donnerstag ein Brandmelder aus- gelöst. Die Feuerwehr eilte zu dem Einsatz an der Berliner

Angaben von Stadt- ratgeber Sebastian Melder im Unter- richt, vermutlich wegen einer Feuer oder die Feuerwehr wurde so dass der Ein- satz um 8.50 Uhr begann, um 9.15 Uhr beendet wurde. Die Bewohner waren mit

Werkzeugen im Einsatz am Donnerstag in dem Gebäude. Die Bewohner wer- den sechs



FOTO: TORSTEN LIPPELT

## Stadt erhält Spende über 170.000 Euro

vph-Geld soll in  
Projekte fließen

Von Andreas Zimmermann

**Hemmingen.** Spende der Stadt Hemmingen wieder mal. Ein Betrag von 170.000 Euro ist an die Stadt stamme von einer Firma in Hemmingen-Westerfeld, die von Jan Dingeldey für Bildung und Sportprojekte beauftragt wurde. Die Firma ist für den Bau des Carl-Friedrich-Schulz-Hemmingen, das nun fertig ist, der Name ist noch nicht bekannt.

## 140 Schüler beim „Marktplatz der Berufe“ in Gauß-Schule

„Geht voran, entdeckt die Welt und seid mutig!“ Mit diesen Worten forderte Bürgermeister Jan Dingeldey (CDU, Foto) am Donnerstagvormittag bei der Er-

öffnung des Marktplatz der Berufe in der Gauß-Schule. „Das passt, und probiert vieles aus. Man darf auch mal scheitern – das gehört dazu“, sagte Dingeldey. Für dreieinhalb Stunden besuchten die etwa 140 Schüler und